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Em 2008 a Universidade Federal Rural de Pernambuco abriu vestibular para o curso de 
Bacharelado  em  Sistemas  de  Informação.  Neste  ano,  eu  já  cursava  Sistemas  de 
Informação (SI) na Universidade de Pernambuco, campus Caruaru, pois não havia o 
curso de SI nas universidades públicas do Recife. Ao me deparar com a oportunidade de 
cursar SI na cidade onde moro, não pensei duas vezes, me inscrevi, prestei vestibular 
novamente e no fim do ano veio a notícia: Passei!!! 
No inicio de 2009 fiz minha matrícula. Na aula magna conheci meus colegas de turma, 
ganhei as boas vindas do Reitor da Universidade e fui recebida pelo coordenador do 
curso, na época, Jones Albuquerque. Esse dia foi marcante, a empolgação e idealização 
do nosso coordenador fizeram meus olhos e dos demais colegas brilharem, em suas 
palavras vimos o mundo de oportunidade que poderíamos vivenciar.  
Logo no primeiro ano do curso nos deparamos com algumas dificuldades, sejam em 
relação ao fato de sermos a primeira turma do curso (exemplo: poucos docentes e a 
infraestrutura dos laboratórios), ou até mesmo pelos conteúdos das disciplinas. Algumas 
dessas  dificuldades  tornaram-se  motivos  de  frustações  para  alguns  estudantes, 
resultando em algumas desistências, abandono do curso. Hoje posso dizer com todas as 
letras, desistir não é o caminho, dificuldades existem e temos superá-las. Com o passar 
do tempo, o curso começou a se estruturar e tenho certeza que ainda vai melhorar muito, 
pois há um grande potencial para isso.  
Dentro da universidade pude participar  da  mobilidade acadêmica,  estudei  o  período 
2010.2 na  Universidade  Federal  de Minas  Gerais  (UFMG).  Uma experiência  única, 
onde conheci novos colegas de turma, bons professores e uma grande infraestrutura. 
Essa experiência me fez perceber que nosso curso é tão bom quanto o da UFMG.
Encontrar estágio não foi difícil, estagiei em três empresas e logo que apresentei minha 
monografia fui efetivada na empresa que estou hoje, como Engenheira de Qualidade de 
Software.
Depois de um pouco mais de cinco anos, por causa da greve, posso dizer que estou 
concluindo o curso com o sentimento  de realização.  Agradeço a  todos,  professores, 
coordenação e  colegas  de turma.  Na lembrança  ficarão os  bons momentos,  as  boas 
risadas, os bons exemplos. 
Como esquecer, logo no primeiro período, as aulas de matemática discreta com a atual 
coordenadora e Patrona da nossa turma, Silvana Bocanegra? Com ela aprendemos que 
toda afirmação tem um argumento, onde justificamos, provamos e demos razões para 
algumas conclusões obtidas. 
Como esquecer as aulas de Introdução a Teoria da Computação, com o professor Jones 
Albuquerque?  Junto com ele nós imergimos no mundo dos autômatos e dos problemas 
computacionais. Parece que ouço até hoje ele falando: ISSO... kkk
E as aulas de Algoritmos e Estrutura de Dados,  com o professor Tiago Ferreira? A 
complexidade da matéria fizeram muitos fugirem, trancarem a cadeira e com isso foi se 
espalhando a fama da disciplina “Hardcore” para os demais períodos do curso. Lista, 
Filha,  Pilha,  Árvores,  Tabela  Hashing...  todos  os  conceitos  muito  bem  dados  e 
ensinados, pelo extraordinário professor. 

Em  Projeto  de  Banco  de  Dados  tivemos  o  privilégio  de  aprender  com  a  grande 
professora Ceça, construímos modelos ER, compomos um banco de dados relacional, 



aprendemos as transformações entre os modelos, etc... tudo de forma excelente o que 
fez a gente realmente aprender e não esquecer. 

Por  fim quero  falar  da  professora Teresa  Maciel,  eleita  Paraninfa  da  turma 2009.1. 
Estudei com ela as cadeiras de Fundamentos de Engenharia de Software, Processo de 
Desenvolvimento de Software, Fábricas de Software, Modelos de Qualidade e talvez 
mais alguma outra que não me recordo no momento. Sua paixão pela Engenharia de 
Software, pelos métodos ágeis, tornou-se influência direta em minha formação. Toda 
sua  dedicação  e  competência,  me  fizeram  escolhê-la  como  orientadora  de  minha 
monografia e quero dizer que não me arrependo nem um pouco dessa escolha. Com sua 
ajuda pude aplicar meus estudos em uma empresa real e assim adquirir um aprendizado 
imensurável.  

Todos os professores foram de suma importância para meu crescimento profissional, 
mas  como  não  tem  como  citar  todos  aqui,  resolvi  citar  apenas  os  que  foram 
homenageados na colocação de grau. 

Sou imensamente grata a todos que compõem o BSI, a vocês meu sincero Obrigado!


